

# アイル通信 12月

毎月 25 日ごろ発行。



アイルアカデミー 〒314-0034 鹿嶋市鉢形 1526-17 サンポートかしま TEL (0299) 84-6190

2017 年 12 月



今年も残すところあと 1 ヶ月。みなさんの 2017 年はどんな年でしたか？さあ、新しい年に向かってラストスパート！今月も勉強のトレーニング、ガンバりますよ～!!  
…ということで今月もアイル通信のスタートです！！

◇12月の予定 23日(土)の祝日は教室をお休みします。

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23 お休み
24	25	26	27	28	29	30
	小6①	小6②	小6③	小6④	小6⑤	小6⑥
	中3①	中3②	中3③	中3④	中3⑤	中3⑥
	高3①	高3②	高3③	高3④	高3⑤	高3⑥
31						

◇1月の予定 8日(月)の祝日は教室をお休みします。

日	月	火	水	木	金	土
	1/1	2	3	4	5	6
		小6⑦	小6⑧	小6⑨	小6⑩	茨統 千統 テスト
			中3⑦	中3⑧	中3⑨	
		高3⑦	高3⑧	高3⑨		
7	8 お休み	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27 茨統 千統 テスト
28	29	30	31			

◆通常授業の授業時間です。

【月～金曜】	①17時～19時	②19時～21時
【土曜日】	①16時～18時	②18時～20時

□日曜日・祝日はお休みとなります。  
□授業時間は120分(小学生・高学年90分/低学年60分)です。  
□授業をお休みされた際にはお振り替えてください。



◇中3生/小6受験生 土曜日の補習について(希望者)

【日程】毎週土曜日(12/2・9・16)

【時間】①16時～18時 ②18時～20時

【教科】理科と社会。(中3生は英語と数学の名人もご用意ください。)  
・ご希望の方はあらかじめメール等でご連絡ください。

冬休み期間の授業日程と授業時間について

小学生/中1・2/高1・2生の通常授業は

○12月通常授業は12/22(金)まで

○1月通常授業は1/4(木)からとなります。

冬期集中授業について



今年最後の集中授業で、猛トレーニングです！

まずは中学受験の小6生から。

□小6冬期集中授業

【日程】12/25(月)～30(土) 1/2(火)～5(金)

【時間】14:00～17:00 <1/2(火)のみ 10:00～12:00>

◇冬期集中授業は入試直前の総演習です。



続いて高校入試を目指す中3生のみなさん！

□中3冬期集中授業

【日程】12/25(月)～30(土) 1/3(水)～5(金)

【時間】

鹿島・麻生・鉢田二その他志望者 9:00～12:30

清真・佐原・高専・鉢田一・白楊志望者 13:30～17:00

冬期集中授業は英数国理社の入試問題総演習です。

□清真高受験者特別補習 <1/2(火)10:00～12:00>



高校生の冬期集中授業です！

□高校生 冬期集中授業

【日程】12/25(月)～30(土) 1/2(火)～4(木)

【時間】17:00～19:00 <1/2(火)のみ 10:00～12:00>

【内容】入試問題総演習です。(英語・数学)

◇センター試験まであとわずかになりました。センター試験形式の問題を徹底演習して得点率 80 パーセント以上を目指します。

◇学年は問いません。希望者の方どうぞ。



問題パターンをきちんとつかんで、1 月の本番に突入です。あとは目標に向かってがんばるだけ。ここが正念場ですよ。

テストの予定です。

【試験日】1/6(土)

中3茨城統一テスト/千葉統一テスト(8 時～13 時)受験料 4,000 円

### 今月のひとこと



1 月に入ると清真中の入試から始まって、センター試験、私立高校入試もはじまっていよいよ入試シーズンのスタートです。

小6の受験生は11月から過去問演習をすすめてきました。国語に限らずどの教科も読解力がとても大事。文章が長くなってもじっくり読みこんでいきましょう。入試パターンが理解できればあとは演習あるのみ。合格点突破めざして丁寧に仕上げていきますよ。

高校生の冬期集中授業はセンターを想定した英語・数学を中心とした演習です。問題形式、時間と本番を想定してすすめていきます。センター試験はとにかく時間との勝負。試験会場で慌てないためにもしっかりとパターンを体得して本番に臨んでほしいと思います。

中学3年生も1月から私立高校入試。いままで頑張ってきた項目別内容に加え、実戦的な学習で入試問題にチャレンジしていきますよ。しっかり復習してくださいね。あとはやるのみ。毎日の勉強、がんばりましょ～！

### 今月のひとこと



今月もたくさんの生徒さんが満点テストや成績の個票をもってきてくれました。どの写真の生徒さんも、ちょっとだけ‘はにかみ’はあるものの、とてもいいお顔をしていますよね。。

いつも思うことは、100点、成績アップのかけにある生徒さんの頑張り。「漢字練習をたくさんしたんだな、計算ドリルを繰り返し解いたんだな」・・・「あの時、納得するまで数学を解いてたな、理科の計算に苦心しながらも取り組んでたな」・・・などいろんな場面が思い出されます。

もちろん頑張り全てがすぐに結果となるわけではありませんが、あきらめず、へこたれず、我慢して、コツコツと・・・。どれだけ自分に辛抱強く進められるのが重要になってくるのかなと思います。

漢字練習、単語練習、計算問題の繰り返し・・・決してハデな作業ではありませんが、そんな地道な努力があつてこそうれしい結果。漢字の読み書きができれば音読もなめらかになりますし、単語の意味がわかれば長文も読めます。計算が正確に速くなれば、応用問題にかける時間も短縮できます。

自分のやる気だけで、いくらでも勉強時間はかせげますよね。「わかりたい！納得したい！」という気持ちを持ち続けていただけたらと思います。



### 編集後記

もうすぐ学校は冬休み。今年ももうすぐ終わりです。はいいのですね～。今年もいろいろありました。来年の入試にも出てきそうな時事問題を振り返っておきましょう。

今年は衆議院の解散・総選挙がありました。新しい政党ができたり連日テレビの報道がすごかったですね。選挙といえば茨城県知事選挙もありました。あいかわらず魅力度ランキング最下位の茨城県ですが、茨城県出身の稀勢の里が優勝したり、朝ドラの「ひよっこ」は面白かったなあ～。(時事問題には関係ない?)

つい最近では、今年就任したアメリカのトランプ大統領が来日。北朝鮮のミサイル問題もありました。Jアラートで朝起こされた人もいたでしょう。スペインでは独立騒動が起こったりもしましたね。

・・・ホントにいろいろありました。新聞やネットでおさらいしておきましょう！



ブログもどうぞ

鹿嶋で教えるアイルの塾長さんのブログです。



◇アイルではお休み、遅刻などのご連絡をメールにてお願いしています。右のQRコードから読み取りいただき、メール送信をお願いします。送信の際はお名前をお忘れなようお願いします。



【メールアドレス】 airu2000@softbank.ne.jp